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  КСТАТИ

 СЛОВО СОСЕДЯМ

Яна ДЕМИДЕНКО, начальник отдела внешних и 
межрегиональных связей Департамента инвести-
ционной политики и государственной поддержки 
предпринимательства Правительства Тюменской 
области (это ведомство ответственно за исполне-
ние соглашения):

– Сотрудничество между Тюменской и Свердлов-
ской областями осуществляется по всем направле-
ниям и отраслям, указанным в плане мероприятий. 
В этом году, к примеру, состоялась встреча рези-
дентов Западно-Сибирского инновационного цен-
тра, технологических парков и центров перспектив-
ных исследований и инновационных разработок ве-
дущих Тюменских вузов с представителями руковод-
ства ОАО «РЖД» – Свердловская железная дорога. 
Рассмотрен ряд проектов тюменских учёных и изо-
бретателей на предмет возможности использования 
их в практической работе Свердловской железной 
дороги. Особый интерес железнодорожников вы-
звала программа «D-Rail-сервис» для распознавания 
номеров вагонов на участках РЖД, где необходимо 
осуществлять контроль и учёт грузов. Автор проек-
та – студент Тюменского госуниверситета, програм-
ма взята на дополнительное изучение.

В этом же году представители тюменских пред-
приятий – НПП «СибБурМаш», Тюменский инду-
стриальный университет приняли участие в кон-
курсе «Славим человека труда» на производствен-
ных площадках Екатеринбурга. Объединилась мо-
лодёжь регионов: тюменские воспитанники музы-
кальных школ посетили первую сессию Юноше-
ского симфонического оркестра УрФО, созданного 
по инициативе Уральской специальной музыкаль-
ной школы и Уральского регионального центра для 
музыкально одарённых детей. А 633 спортсмена 
Свердловской области поучаствовали в межрегио-
нальных спортивных состязаниях.

17 августа на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы

Указ Губернатора Свердловской области 

 от 17 августа 2020 г. № 455-УГ «О внесении изменений в Указ Губернато-
ра Свердловской области от 18.03.2020 № 100-УГ «О введении на территории 
Свердловской области режима повышенной готовности и принятии дополнитель-
ных мер по защите населения от новой коронавирусной инфекции (2019-nCoV)» 
(номер опубликования 26942).

Распоряжение Правительства Свердловской области

 от 14 августа 2020 г. № 370-РП «О внесении изменений в состав территориаль-
ной комиссии Ленинского района города Екатеринбурга по делам несовершен-
нолетних и защите их прав, утвержденный распоряжением Правительства Сверд-
ловской области от 30.03.2015 № 303-РП» (номер опубликования 26933).

Приказ Министерства по управлению государственным имуществом 
Свердловской области

 от 11 августа 2020 г. № 2562 «О внесении изменений в Результаты определе-
ния кадастровой стоимости объектов недвижимости, расположенных на террито-
рии Свердловской области: зданий, сооружений, помещений, машино-мест, объ-
ектов незавершенного строительства, единых недвижимых комплексов, утверж-
денные приказом Министерства по управлению государственным имуществом 
Свердловской области от 27.09.2019 № 2500» (номер опубликования 26934).

Приказ Министерства природных ресурсов и экологии Свердловской области

 от 14 августа 2020 г. № 1101 «Об утверждении ведомственного перечня от-
дельных видов товаров, работ, услуг, их потребительских свойств (в том числе 
качества) и иных характеристик (в том числе предельных цен товаров, работ, ус-
луг) к ним» (номер опубликования 26935).

Приказ Министерства здравоохранения Свердловской области

 от 12 августа 2020 г. № 1438-п «О внесении изменений в Административный 
регламент Министерства здравоохранения Свердловской области предоставле-
ния государственной услуги по присвоению, подтверждению квалификационных 
категорий специалистов, работающих в системе здравоохранения Российской 
Федерации, утвержденного приказом Министерства здравоохранения Свердлов-
ской области от 21.08.2012 № 943-п» (номер опубликования 26936).

Приказ Министерства энергетики и жилищно-коммунального хозяйства 
Свердловской области

 от 13 августа 2020 г. № 388 «Об утверждении инвестиционной программы 
«Развитие системы теплоснабжения акционерного общества «Акватех» город-
ского округа Заречный Свердловской области на 2021–2023 годы» (номер опу-
бликования 26937).

Приказ Министерства культуры Свердловской области

 от 12 августа 2020 г. № 344 «О внесении изменений в приказ Министер-
ства культуры Свердловской области от 14.02.2020 № 78 «О внесении измене-
ний в Административный регламент Министерства культуры Свердловской обла-
сти, утвержденный приказом Министерства культуры Свердловской области от 
11.01.2019 № 2 «Об утверждении Административного регламента Министерства 
культуры Свердловской области» (номер опубликования 26938).

Постановление Избирательной комиссии Свердловской области

 от 14 августа 2020 г. № 24/156 «О внесении изменения в Порядок деятельно-
сти Рабочей группы Избирательной комиссии Свердловской области по установ-
лению результатов учета объема эфирного времени, затраченного в течение од-
ного календарного месяца на освещение деятельности политических партий, 
представленных в Законодательном Собрании Свердловской области, утверж-
денный постановлением Избирательной комиссии Свердловской области от 21 
октября 2010 г. № 31/157» (номер опубликования 26939).

Информация Региональной энергетической комиссии Свердловской области

 от 13 августа 2020 г. «О признании недействующими пункта 1 и Приложения 
к постановлению Региональной энергетической комиссии Свердловской обла-
сти от 23.10.2019 № 119-ПК «Об установлении сбытовых надбавок гарантирую-
щих поставщиков электрической энергии, поставляющих электрическую энер-
гию (мощность) на розничном рынке на территории Свердловской области, на 
2019 год» в части установления сбытовых надбавок гарантирующих поставщи-
ков электрической энергии, поставляющих электрическую энергию (мощность) 
на розничном рынке на территории Свердловской области, на 2019 год для акци-
онерного общества «Нижнетагильская Энергосбытовая компания» (номер опу-
бликования 26940).

Приказ Управления архивами Свердловской области

 от 12 августа 2020 г. № 27–01–33/100 «О внесении изменений в Положение 
о Единой комиссии по осуществлению закупок для нужд Управления архивами 
Свердловской области, утвержденное приказом Управления архивами Свердлов-
ской области от 21.03.2016 № 27–01–33/63» (номер опубликования 26941).

      ДОКУМЕНТЫ

QR-код позволит вам с помощью 
сканирующего оборудования 
(в том числе и фотокамеры мобильного 
телефона) найти документы, 
опубликованные на сайте  
http://www.pravo.gov66.ru
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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

В редакцию «Областной газеты» пришло письмо за подписью 30 жи-
телей Туринска, проживающих в многоквартирном доме по улице 
Чкалова, 62. Они жалуются на качество холодной воды, которая те-
чёт из кранов. «Наш дом 1978 года постройки, и никогда таких про-
блем, которые возникли этим летом, не было», – сетуют они. Всего 
в пятиэтажном доме находятся 80 квартир. 

«С 6 июня регулярно возникают проблемы с холодной водой. 
Она подаётся ненадлежащего качества, а именно – грязная с чёрны-
ми хлопьями и запахом канализации, – пишут жильцы. – Жители вы-
нуждены постоянно обращаться в единую дежурно-диспетчерскую 
службу (ЕДДС) и управляющую компанию.

После наших обращений коммунальные службы промывали тру-
бопровод и фильтры, но через какое-то время проблема возвраща-
лась, и из кранов текла грязная вода. Под ней невозможно элемен-
тарно даже руки помыть. Засоряются сливные бачки унитазов, душе-
вые лейки, стиральные машины, фильтры. Бельё после стирки ста-
новится серым. Жителям приходится покупать воду для питья и при-
готовления еды.

Мы не понимаем, почему только в нашем доме (в соседние дома 
она подаётся чистой) холодная вода такого ужасного качества. Мы 
обращались и в администрацию Туринского ГО, и в ЕДДС, и в Водо-

канал. Однако проблема не решается. Управляющая компания «Тура-
инжиниринг» обвиняет Водоканал, Водоканал – управляющую ком-
панию».

Жители также направляли письма в отделения Роспотребнадзо-
ра, прокуратуры и в управление Государственной жилищной инспек-
ции Свердловской области.

Как сообщил «Областной газете» глава администрации Турин-
ского городского округа Александр Пузырёв, ситуация находится на 
контроле у местных властей. Его заместитель Юрий Шангин на про-
шлой неделе проводил совещание по этому вопросу.

– Сотрудники Водоканала совместно с управляющей компани-
ей занялись проблемой. Поменяли фильтры, врезки переделали 
и одну из скважин вывели из пользования. Проблема должна ре-
шиться. Ситуацию мы держим под контролем, в ближайшие два 
дня проведём дополнительные тесты в этом доме, – заверил Алек-
сандр Иванович.

Анна ЧЕРНОБРИВЦЕВА
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

         ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Жители Туринска просят вернуть чистую воду

Галина СОКОЛОВА
Августовские дожди пока-
зали, насколько не гото-
вы улицы Нижнего Таги-
ла к отводу воды. На неко-
торых участках лужи расте-
каются на десятки метров, 
и асфальт не успевает про-
сохнуть до следующего до-
ждя. В адрес мэрии пошли 
многочисленные жалобы. 
Глава города Владислав 
Пинаев, собрав дорожни-
ков, объехал проблемные 
улицы. После этого там по-
явились кюветы.На улице Островского при строительстве нового здания был разрушен колодец ливне-вой канализации. Не имея пу-ти для стока, вода образовала непросыхаемое озеро в низи-не – на проезжей части улицы Серова. Работники Тагилдор-строя, отвечающие за эксплу-атацию дороги, прокопали на стройке канаву и отвели воду. Они рассказали мэру, что это временное решение – необхо-димо восстанавливать ливне-вую канализацию.Улица Серова идёт парал-лельно берегу реки Тагил, поэтому подтопление здесь не редкость. Например, на пе-

рекрёстке с круговым движе-нием лужа образуется даже при небольшом дожде. Лив-ни, обрушившиеся на Ниж-ний Тагил этим летом, пре-вратили это место в болото. Специалисты считают, что один ливневый колодец, ко-торый принимает воду с не-скольких улиц, не справля-ется с нагрузкой. Владислав Пинаев поручил обустроить неподалёку второй колодец, чтобы сток шёл интенсивнее.Ещё один вечно «хлюпа-ющий» микрорайон – Тагил-строй. Дорожникам поручено прорыть канаву для отвода 

воды на Балакинской, убрать лужи на подходах к улице Ме-таллургов, где недавно про-шёл ремонт проезжей части и тротуаров. Проблемой ста-ло ожидание маршруток на Индустриальной. На оста-новке «Хлебозавод» маши-ны останавливаются посре-ди водных просторов. В са-лон люди попадают вымок-шие снизу доверху.– Под проезжей частью слабые грунты, из-за их под-вижки дорога меняет свои высотные отметки, и коло-дец находится выше уровня дорожного полотна. Мы сде-

лаем колодец ниже, вода не будет скапливалась вокруг него, а уйдёт в канализацию, – пояснил директор Тагил-дорстроя Игорь Васильев.Директор также отчитал-ся, что его подчинённые про-ложили новую ливневую ка-нализацию на Ленинград-ском проспекте, устранили постоянные затопления до-роги на Ильича, добавили ко-лодцы на Вые. Однако зато-пленных неровностей на та-гильских улицах ещё предо-статочно. И город в их устра-нении может надеяться толь-ко на собственные финансы.– В городе очень много ав-томобильных дорог строи-лось без ливневой канализа-ции. У нас есть планы по про-ектированию ливнёвки, в том числе на Тагилстрое. Будем разбираться, каким образом наиболее эффективно отво-дить воду и последовательно заниматься этим, – сообщил Владислав Пинаев.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Вот так выглядит сегодня залитый дождями Тагилстрой
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Тагильчане чистят ливнёвку, чтобы справиться с обильными осадками
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Юлия БАБУШКИНА
В прошлом году правитель-
ства Свердловской и Тю-
менской областей приняли 
решение укреплять межре-
гиональные связи и заклю-
чили соглашение о сотруд-
ничестве. Подписи под до-
кументом поставили гла-
вы регионов Евгений Куйва-
шев и Александр Моор. Эф-
фект от дружбы с соседя-
ми уже ощутили несколько 
муниципалитетов Средне-
го Урала. Соглашение о сотрудни-честве между регионами бу-дет действовать ближайшие 5 лет и при необходимости может быть пролонгировано. Подписывая этот документ, глава Свердловской области Евгений Куйвашев так про-комментировал его:– Соседи должны жить дружно всегда. Задачи у нас одни – это реализация наци-ональных проектов и улучше-ние качества жизни людей.Ответственность за ис-полнение соглашения с на-шей стороны несёт мини-стерство промышленности и науки. Как сообщили в мин-проме, регионы разработали план совместных меропри-ятий в торгово-экономиче-ской, научно-технической, со-циальной и культурной сфе-рах. Свердловчане и тюмен-цы обмениваются опытом в вопросах подготовки профес-сиональных кадров и образо-вательных программ, охра-ны окружающей среды, под-держки бизнеса, развития промышленных производств. И реализуют совместные про-екты, в том числе инвестици-онные. Первыми пользу от со-трудничества с соседями ощу-тили восточные муниципали-теты Свердловской области – Тавда, Талица, Тугулым. Ге-

ографически они максималь-но приближены к Тюменской области (от Тюмени их отде-ляют всего 100–150 км). – Нынче стартует круп-ный транспортный проект – строительство участка авто-дороги Екатеринбург – Тю-мень с 200-го по 240-й кило-метр, – рассказал мэр Талицы 
Александр Толкачёв. – Трас-су будет строить уральское предприятие «Свердловск-автодор». Эта дорога прой-дёт через наш район и, конеч-но, будет способствовать раз-витию территории. Наши жи-тели смогут в считанные ча-сы добраться до Тюмени и об-ратно. Особенно рады сель-хозпроизводители – они мно-го лет поставляют продук-цию тюменцам, в том числе Талицкий молочный завод. В Тавде с начала лета идёт капитальный ремонт моста через реку Каратунку – че-рез него осуществляется вы-езд на Тюмень. Для тавдин-цев это стратегический объ-ект: сотни жителей ездят в соседний регион на работу вахтовым методом, на учё-бу и лечение. На очереди сле-дующий, жизненно важный проект – автодорога пос. Ка-рабашка – Тавда – пос. Кумин-ский (Тюменская область). – Благодаря соглашению о сотрудничестве этот про-ект наконец-то начали об-суждать в нашем минтрансе. Мы просим эту дорогу мно-го лет. Дело в том, что пря-мого автомобильного сооб-щения между Тавдой и ХМАО нет. Связь с Тюменской обла-стью осуществляется либо по железной дороге, либо по зимнику – дороге, проложен-ной по льду большегрузами. Эта трасса очень нужна обо-им регионам, и тюменские власти готовы профинанси-ровать строительство своего участка. Ждём информации от минтранса. А дальше уже 

можно говорить о развитии придорожных сервисов и оп-товых поставках нашей про-дукции в Тюмень, – рассказал мэр Тавды Виктор Лачимов. В Тугулыме дружба с тю-менцами обрела новые пер-спективы. В муниципалите-те работают многие тюмен-ские предприниматели – сей-час совместно с мэрией окру-га они реализуют два инве-

стиционных проекта по раз-витию придорожного сервиса (строительство гостиничных комплексов) на трассе Ека-теринбург – Тюмень. В сфере розничной торговли основ-ная доля товара – продукты и стройматериалы – завозит-ся в Тугулым из Тюмени. А ту-гулымские лесозаготовители вышли на рынки сбыта в Тю-менскую область. 

– Сейчас мы пытаемся пробить ещё один проект – транспортный, – рассказала 
Надежда Серкова, началь-ник отдела экономического анализа и планирования ад-министрации Тугулымского ГО. – Это строительство авто-мобильной дороги от посёл-ка Заводоуспенское в нашем округе до деревни Костылё-вой Тюменского района. Она 

сократит расстояние от нас до Тюмени со 120 до 15 кило-метров. Мы уже обратились к губернатору Евгению Куйва-шеву с просьбой помочь нам в рамках соглашения о со-трудничестве. Ждём резуль-татов. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Мы – вместе. Мы – соседиСвердловская и Тюменская области начали реализовывать первые проекты в рамках соглашения о сотрудничестве

В соглашении между Свердловской и Тюменской 
областями есть интересный пункт: «Стороны со-
трудничают по вопросам установления границы 
между областями и внесения сведений о ней в 
Единый государственный реестр недвижимости». 
Всё дело в том, что ещё в 2017 году федеральное 
правительство поручило субъектам РФ уточнить 
межрегиональные границы, чтобы устранить нео-
пределённость в принадлежности пограничных зе-
мель. Решить эту задачу регионы должны до 2021 
года. Правительства соседних регионов согласо-

вывают между собой прохождение общей грани-
цы и данные о ней передают в Росреестр. Это спо-
собствует эффективному управлению земельны-
ми ресурсами и объектами недвижимости. К сло-
ву, границы Свердловской области не менялись 
с 1938 года. Весной этого года в Росреестр вне-
сён уточнённый участок границы между Свердлов-
ской и Курганской областями. В ближайшее вре-
мя состоится передача сведений о границе меж-
ду Свердловской и Тюменской областями в рамках 
соглашения о сотрудничестве.

При подписании соглашения между главой Свердловской области Евгением Куйвашевым (слева) 
и главой Тюменской области Александром Моором присутствовал полпред президента России 
в УрФО Николай Цуканов (в центре)

В регионе начали 

формировать бюджет 

на 2021 год

В Свердловской области началось форми-
рование проекта областного бюджета на 
2021 год и плановый период 2022–2023 го-
дов. В региональном минфине определены 
даты согласительных процедур для муни-
ципалитетов, а также состав согласитель-
ной комиссии.

По данным пресс-службы министерства 
финансов Свердловской области, исходные 
данные для расчёта межбюджетных транс-
фертов будут согласовываться с представи-
телями муниципалитетов в электронном ви-
де с 1 по 9 сентября. Затем, с 15 по 30 сентя-
бря, будут проходить заседания согласитель-
ных комиссий. В их состав войдут финанси-
сты, представители отраслевых ведомств ре-
гиона и депутаты Законодательного собрания 
Свердловской области.

В каком формате пройдут согласитель-
ные процедуры, пока неизвестно: это будет 
зависеть от эпидемической ситуации в реги-
оне. Пока рассматривается вариант обсужде-
ния онлайн.

– В любом случае потребности наших 
муниципалитетов будут рассматриваться с 
большим вниманием к территориям, – ска-
зала и.о. министра финансов региона Свет-
лана Климук. 

Валентин ТЕТЕРИН
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

В свердловском 

отделении Сбербанка 

поменялся руководитель

В региональном отделении Сбербанка 
на Среднем Урале поменялся руководи-
тель. Вместо Михаила Киселя, который был 
управляющим свердловским отделением 
Сбербанка с 2015 года, назначен Влади-
слав Шиленко. 

В системе Сбербанка новый руководи-
тель работает с 1998 года. Пять лет – с мая 
2014 по май 2019 года – он был заместите-
лем председателя Западно-Сибирского отде-
ления банка, одновременно осуществляя пол-
номочия руководителя тюменского отделения 
Сбербанка. С мая 2019-го по август 2020-го 
работал руководителем Западно-Сибирско-
го отделения.

Лариса СОНИНА
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

До работы главой округа Андрей Самочёрнов 
долгие годы возглавлял администрацию села Покровского 
в Артёмовском ГО
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Анна ЧЕРНОБРИВЦЕВА
Глава Артёмовского город-
ского округа Андрей Само-
чёрнов покинул пост гра-
доначальника. Как стало 
известно «Областной газе-
те», экс-мэр меняет место 
работы. Он возглавит одно 
из учреждений региональ-
ного министерства соци-
альной политики.Как пояснил в разговоре с «Областной газетой» пред-седатель местной думы Кон-
стантин Трофимов, для народных избранников ре-шение Самочёрнова об от-ставке стало неожиданно-стью. Депутаты хотели за-дать Андрею Вячеславовичу вопрос, в связи с чем оно бы-ло принято? Однако на вне-очередное заседание думы, где принималось решение об отставке, тогда ещё дей-ствующий градоначальник не пришёл.– 14 августа депутаты удовлетворили заявление Андрея Вячеславовича о до-бровольном сложении пол-номочий. Решение вступи-ло в силу, сейчас обязанно-сти мэра выполняет первый заместитель главы Ната-
лия Черемных. В ближай-шие две недели мы объявим конкурс на пост главы, – со-общил Трофимов. 

Как прокомментировал ситуацию первый замести-тель руководителя аппара-та губернатора и правитель-ства области – директор де-партамента по местному са-моуправлению Вадим Ду-
бичев, ситуация с отставкой Самочёрнова никак не ска-залась ни на системе управ-ления в муниципалитете, ни на бюджетном процессе. В течение двух месяцев кон-курс по выборам нового гла-вы будет проведён.Напомним, Андрей Само-чёрнов занимал пост главы Артёмовского ГО с 2016 го-да. В последнее время он ра-ботал под пристальным вни-манием местных СМИ, кото-рые часто критиковали его решения. В феврале этого го-да «Областная газета» опу-бликовала интервью с мэром – оно вызвало большой резо-нанс у жителей (см. публика-цию «Областной газеты» от 26.02.2020). Тогда градона-чальник честно признался, что ожидал такого поворота событий и уже привык к по-добным нападкам. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Экс-мэр Артёмовского ушёл из политики в соцсферу


